
Resultados de Reforma

Baja en energía eléctrica impulsaría al PIB: S&P

Nueva York .- La baja proyectada de los precios de la electricidad industrial en México en los próximos cinco años daría un impulso adicional de 0.5 por ciento al Producto Interno Bruto (PIB) del país, de acuerdo con la calificadora Standard & Poor's (S&P).

Marisol González de Cosío, directora de Servicios Públicos e Infraestructura de S&P, manifestó que el impulso a la economía sucederá si, tal como lo proyecta el gobierno, los precios de la electricidad industrial disminuyen 13 por ciento en los próximos cinco años.

En un panel de discusión celebrado el lunes en la Sociedad de las Américas de Nueva York, la analista declaró que esta cadena de eventos se traduciría “en un crecimiento de 50 puntos base del PIB, sólo a consecuencia de los reducidos precios de la electricidad”.

Agregó que los precios del fluido podrían disminuir más si ingresan al sector empresas privadas con costos de generación competitivos.

—Notimex